

# KIM

## Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta Intensifkan Patroli Kring Serse di Area Publik

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KIM.WEB.ID](http://PURWAKARTA.KIM.WEB.ID)

Jul 4, 2024 - 10:54



Purwakarta - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Purwakarta, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan patroli Kring Serse di berbagai area publik. Langkah ini diambil untuk meminimalisir potensi tindak kejahatan dan memastikan kenyamanan masyarakat dalam beraktivitas sehari-hari.

Patroli Kring Serse yang dilaksanakan secara rutin ini melibatkan personel Unit Reskrim yang terlatih dan berpengalaman dalam mendeteksi serta menindak berbagai bentuk kriminalitas. Fokus utama patroli ini adalah lokasi-lokasi yang rawan akan kejahatan, seperti pusat perbelanjaan, terminal, dan area publik lainnya.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, selaku Kapolsek Bungursari yang mewakili Kapolres Purwakarta, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya proaktif untuk mencegah kejahatan. "Kami berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Patroli Kring Serse ini adalah salah satu langkah strategis kami dalam memastikan keamanan di area publik," ujar Kompol Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 04 Juli 2024.

Patroli ini tidak hanya berfokus pada pencegahan kejahatan, tetapi juga bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat. Dengan kehadiran polisi yang aktif di lapangan, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan terlindungi.

Selama patroli, personel Unit Reskrim juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan segera jika melihat atau mengalami kejadian mencurigakan. Partisipasi aktif dari warga sangat diharapkan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif.

Respon masyarakat terhadap intensifikasi patroli ini sangat positif. Banyak warga yang merasa lebih tenang dan nyaman dalam beraktivitas. Dengan upaya bersama antara polisi dan masyarakat, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir dan Purwakarta menjadi daerah yang semakin aman dan tertib.

Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta akan terus berupaya meningkatkan kualitas dan intensitas patroli Kring Serse ini demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat Purwakarta.